



点検官による服装点検。

1/7 交通指導員初点検 気を引き締め点検を受ける

年頭恒例の市交通指導員初点検が市役所で行われました。交通指導員は、きびきびとした動作で新井市長から服装・手帳・警笛などの点検を受けました。市長は講評の中で、交通指導員の日頃の労苦をねぎらうとともに、交通安全に対するより一層の認識と決意を期待しました。

市長・副市長・議長・副議長が激励巡視しました。



12/28 市民の安心を守る 消防署・消防団歳末警戒

令和の元号初めての年末を迎え、火災の件数が増える傾向にあるこの時期に、夜間巡視をして火災の未然防止を目的とした歳末警戒を消防署および消防団が行いました。12月28日には新井市長や野口議長などが消防署などを訪れ、警戒に当たる消防署員や消防団員を激励しました。

今年1年のさらなる飛躍を誓い万歳三唱しました。



絡協議会新年交礼会



1/6 交流を深め 新年の幕開けを祝う

企業や団体などの多くが仕事始めを迎えた1月6日、諏訪神社で在藤官公庁連絡協議会新年交礼会が開催され、市内の各団体などから会員230人が出席しました。あいさつでは新井市長から「関係各位の皆さまと心をつなげて新たな年のスタートができ、令和の元号で迎えた今年も市の諸事業を協働で行い、藤岡が元気だということを市内外に発信していきたい」と話しました。

懇談の時間では交流を深め、今年1年のさらなる飛躍と地域発展を誓い、万歳三唱で締めくくりました。



最後まで全力で走り切りました。

1/13 日頃の練習の成果を競う ジュニアマラソン大会

藤岡総合運動公園でジュニアマラソン大会が開催されました。小学1～中学2年生の456人が参加し、陸上競技場トラックをスタートに公園周辺のコースを力強く走りました。コース沿道では家族などが「頑張れ」などランナーを応援する声援が響き渡りました。

自分で作った繭玉をカシの枝に飾りました。



1/11 養蚕文化を継承 豊蚕を願う繭玉づくり

高山社情報館で繭玉づくり教室が開催されました。繭玉飾りは小正月に豊蚕を祈り、東日本の養蚕地帯で盛んに作られました。参加した26人は講師からこね方のコツと「こねるほどおいしくなりますよ」と教わり、丸い形の他に繭や星をかたどった形を楽しく作って、飾り付けました。



今年も立派な門松を設置しました。

12/27 年神を迎え入れ 市民の健康と繁栄を願う

市役所本庁舎玄関前に日野ホテルの会が作製した門松が飾られました。松や竹、南天などは会員がそれぞれ持ち寄った地元日野の材料を使用しています。「市民の無病息災と市に大きな災害がないことを祈って作りました」と話してくれました。

会場後ろからサンタさんが現れると歓声が上がりました。



12/21 歌って踊ってみんなで楽しい クリスマスイベント

藤岡中央児童館でクリスマス会が開催されました。ミュージックベルやオカリナ演奏の他、子どもたちはフラサークルと一緒に踊ったり、クリスマスの歌を歌いました。また、サンタクロースが現れると歓声上がり、サンタさんから渡されたプレゼントに大喜びでした。